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AAAAゲストビジターの紹介ゲストビジターの紹介ゲストビジターの紹介ゲストビジターの紹介        

ゲストゲストゲストゲスト 

静岡第二グループガバナー補佐 太田 義隆 様 

事務局 植田 眞晴 様 

カボスメディアワークス:       小山 尊彰 様 

ビジタービジタービジタービジター: なし 

 

aaaa会会会会    長長長長    挨挨挨挨    拶拶拶拶     会 長   今村 一徳 君 

 

 本日はガバナー補佐、後

期公式訪問です。本日は宜

しくお願い致します。 

当初の予定では、 今週末

は私共の友好クラブの岡谷

エコーロータリークラブと

の交流会で御柱祭り見学の

親睦旅行の予定でしたがコ

ロナウィルス感染防止のた

め残念ですが中止にしたた

め、今週９日(月)に岡谷エコーにお詫びもかねて岡谷エ

コーの例会に副幹事の石川さんと訪問してまいりました。

当日、岡谷エコーの進藤会長と藤森幹事のご両名が受付

にてお出迎え頂き、会場内では次年度の河西会長と今井

幹事がわざわざ挨拶頂き感激いたしました。当日の例会

は、八ヶ岳硫黄岳山荘の社長の講話でした。山荘の仕事

は、環境保護の管理をしている事と登山客のための安全

設備の管理運営をしているとの、お話がありました。運

営に対しては、補助金でまかない何とか運営できている

が、事業としては、大変厳しい状況とのことでした。さ

らに、この2年間はコロナウイルス感染予防のために登

山客も減り、感染防止のための設備等の費用もかさみ厳

しい運営状況の報告がありました。 

多くの方が登山して頂き自然を満喫していただければと

願っているとのことでした。例会終了後に、進藤会長と

藤森幹事のご案内で、御柱祭の準備してあるところに案

内いただきました。今回の御柱8本が置いてあるところ

と柱を滑らす場所見てきました。柱を滑らすというより

柱を落とすような急傾斜にびっくりでした。  帰りに

進藤会長より当クラブ会員分のお土産を頂き、かえって

申し訳なく感じました。今回は改めてロータリアンの友

情の素晴らしさを感じました。 

 

aaaa幹幹幹幹    事事事事    報報報報    告告告告        幹  事    矢部 英樹 君    

    別紙幹事会報告を参照ください 

 

aaaa出出出出    席席席席    報報報報    告告告告                ☆は出席免除者     

 欠席者 ☆細野芳男 ☆外木規之 仲亀秀樹 

 渡辺弘光  早川英寿 遠藤克彦  渡邉奈津実 

     

    

欠席者 ☆細野芳男☆外木規之 渡辺弘光 仲亀秀樹       

    

例会場 ゲストハウス フォレストヒルズ     例会日 毎週金曜日 月の最終週 夜間  

事務所 〒418-0034静岡県富士宮市黒田205-1  ゲストハウス フォレストヒルズ内   

TEL 0544-22-8899  FAX 0544-22-7666         Mail  fujinomiyawestrotary@mountain.ocn.ne.jp 

 
計算会員数 出席 欠席 M U 比率 

今 週 
２４ １９ ７ ０ 79.1％ 

 



 

aaaaスマイルボックススマイルボックススマイルボックススマイルボックス        

＊ 太田ガバナー補佐、本日は、よろしくお願い 

します。             今村 一徳 君 

＊ 75歳、誕生日を5/3迎えました。  近藤 憲司 君 

＊ 久しぶりの例会。          若林 眞治 君 

＊ 太田ガバナー補佐、御足元の悪い中、期末訪問あり

がとうございます。         矢部 英樹 君                   

＊ 久しぶりです。               加藤 康雄 君 

＊ ウクライナ戦争が早く終わりますように。 

                      貫名 英舜 君 

＊業界の総会がありますので早退します。 

後藤 憲治 君 

 

aaaaお祝・記念日お祝・記念日お祝・記念日お祝・記念日  

会員誕生日： 

近藤 憲司 君(Ｓ22,5,3) 

結婚記念日： 

貫名 英舜 君(Ｓ54,5,6) 

遠藤 壽男 君(Ｓ47,5,14) 

斎藤 邦男 君(Ｓ46,5,16) 

入会記念日:     

石田 道彦 君(Ｈ19,5,1) 

  遠藤 克彦 君(Ｈ4,5,16) 

 伊原 謙治 君(Ｈ28,5,16) 

創業記念日：     

赤池 次郎 君(Ｓ52,5,15) 

後藤 憲治 君(Ｓ32,5,18) 

 

おおおお本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム        期末訪問期末訪問期末訪問期末訪問    

静岡第二グループガバナー静岡第二グループガバナー静岡第二グループガバナー静岡第二グループガバナー::::補佐補佐補佐補佐    太田太田太田太田    義隆義隆義隆義隆 様様様様 

本年度 2620 地区静岡第 2

グループガバナー補佐に就

任しました、太田義隆で

す。2 月 19 日の Intercity 

Meeting（IM）は新型コロナ

蔓延防止措置期間中となり

中止せざるを得なくなった

ことは非常に残念でありま

す。 

 本日は、2023－24 年度

ガバナーノミニー中村皇積様よりの資料をもとに「これ

からのロータリー」という内容でお話したいと思います。 

 先ず、Shaping Rotary`ｓFuture（ロータリー未来形

成）略してＳＲＦについてです。ロータリーの先駆者達

は世界或いは社会に対して立ち止まらず変化し成長しな

ければならないと述べています。特に近年では世界的新

型コロナ感染、日本では人口問題等の時代の変化が著し

く早く変化しています。この様な状況下においてロータ

リーも変革の時代になり、ＳＲＦの必要性があると思い

ます。   ＳＲＦではクラブを支援する構造、地区、

ゾーン、地域、理事会が編成され下記 1.～3．となりま

す。  1.世界のロータリーは530ほどの地区、34のゾ

ーン、41 の地域に便宜的に区分されています。これを

言語、文化、民族などを基準に 30 位の地域に簡素化し

て1地域に一人の地域カウンシルを置きます。また、現

在の世界５３０余りの地区は細分化されて 1500 から

1800 位のセクションに分けられます。 2.現在の理事の

任期は2年、ガバナーの任期は1年ですが、地域カウン

シル任期は3年、セクションリーダーの任期は2年とな

ります。地域カウンシルもセクションリーダーも選挙で

選ばれます。  3.現在の役職はＲＩ理事以下、地域リー

ダー＆補佐、ガバナー＆補佐、地区委員長＆幹事、クラ

ブ会長となっておりますが、地域カウンスル、セクショ

ナルリーダー、クラブ会長となりシンプル化されます。   

ＳＲＦはパイロット地区において、2023−24 年度にセク

ションリーダーエレクトが置かれ、翌2024年7月から6

年間試験的プロジェクトが行われます。そして、様々な

検討がなされ、正式には 2030 年から全世界で実施され

る予定になっております。 次に SRF を見越した 2023－

24 年中村皇積ガバナー年度におけるガバナー補佐選出

方法の変更です。現行のガバナー補佐選出は8月で就任

9 ヶ月前より研修が始まりますが、変更後は 1 年前倒し

で本年8月に選出し就任前1年9ヶ月の研修期間となり

ます。これによって十分なスキルアップと研修が可能と

なります。候補者については、当グループでは、クラブ

輪番制を基本として意欲と能力がありクラブ支援を発揮

できる方を推薦して欲しいと思います。 

        


